

平成29年 12月17日(日)

兵庫カップ



12月17日(日)に、三木防災総合運動公園にて、兵庫カップが行われました。本校からは13名の部員が参加しました。12月ということもあり、寒さの厳しい中ではありましたが、天候にも恵まれ、最高の大会日和となりました。当日は、島外にも関わらず保護者の方々や先生方に駆けつけていただき、多くの声援をいただきながらプレーすることができました。ありがとうございました。

初戦の相手は、高等特別支援学校。初戦ということもあり、緊張から本来の力を発揮できず、0-2で敗戦。2試合目の東はりま特別支援学校との試合では、相手の組織力、技術力に圧倒され、0-4で完敗。続く3試合目は芦屋特別支援学校と対戦。ボールを支配しながら優勢にゲームを進めましたが1点を決めきれず、隙をつかれ失点。0-1で惜敗しました。最終戦はいなみ野特別支援学校との試合でした。試合前にチームの目標を再確認し、己に活を入れて臨みました。試合展開は互角。ついに念願の1点をもぎ取りましたが、2失点し、1-2で敗戦。とても悔しい結果になりました。

創部後初となる今大会への参加は、ドタバタしたこともありましたが、改めて1勝することの厳しさを感じ、生徒教員ともにとっても悔しい大会となりました。そして、普段の行動や意識が大きく大会にも影響することを再認識しました。今回、大会に臨むにあたり、各選手が目標を立てて意欲的に参加しました。その目標が大会だけではなく常日頃から意識できるように自覚を持って今後の生活を送り、よりたくましく愛されるチームになれるように努力を続けたいと思います。